



Presidente Díaz-Canel llega a Vietnam



Cumplirá una intensa agenda de trabajo, que incluye encuentros con las principales autoridades del país y visitas a varias empresas que mantienen estrechas relaciones con sus contrapartes en la Isla.

René Tamayo / Leticia Martínez, 30 de Agosto de 2025

HANÓI, Vietnam.- El Presidente de la República de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, llegó en la mañana del domingo a esta ciudad, para participar en el acto conmemorativo por el 80 aniversario de la proclamación de la independencia y la fundación de la entonces República Democrática de Vietnam, junto a mandatarios y delegaciones de varias partes del mundo que están arribando a esta capital para acompañar al pueblo vietnamita en lo que se espera sea una celebración sin precedentes aquí.

En el aeropuerto internacional Noi Bai, el Jefe de Estado fue recibido por el miembro del Buró Político, director de la Academia Nacional de Política Ho Chi Minh y presidente del Consejo Teórico Central, Nguyen Xuan Thang, junto a otras autoridades partidistas, gubernamentales y de la Asociación de Amistad entre ambos países. Unas 200 personas, con banderas cubanas y vietnamitas, y la alegría con que se recibe a los amigos verdaderos, también estaban esta mañana en la terminal.

Según trascendió horas antes de la llegada, el mandatario cubano visitará luego China y Laos, como parte de una gira por la región asiática. Particularmente en China, también estará presente en el acto por el 80 aniversario de la victoria en la Guerra de Resistencia del pueblo chino contra la agresión japonesa y la Guerra Antifascista Mundial, donde igualmente se prepara un gran desfile militar.



Foto: Alejandro Azcuy

Su agenda en Vietnam, país que visitara en el año 2018, incluye reuniones con To Lam, secretario general del Partido Comunista de Vietnam, con Luong Cuong, presidente de la República, con Phan Minh Chinh, primer ministro, y con Tran Than Man, presidente de la Asamblea Nacional.

Asimismo, visitará empresas del sector biofarmacéutico y de las telecomunicaciones, que mantienen estrechos vínculos con sus contrapartes en la Isla; y sostendrá un encuentro con empresarios vietnamitas de importantes sectores de la vida económica de Cuba.

Esta visita se da en el marco también de las celebraciones por el 65 aniversario del establecimiento de relaciones entre Cuba y Vietnam que se cumplen el 2 de diciembre de 2025 y que han dado en llamar el “Año de la Amistad Vietnam-Cuba”.

La delegación que acompaña al Presidente cubano en esta visita la componen el canciller Bruno Rodríguez Parrilla, el ministro de las Fuerzas Armadas Revolucionarias (FAR), general de cuerpo de ejército Álvaro López Miera, ambos miembros del Buró Político del Partido Comunista de Cuba; el integrante del Comité Central y jefe de su Departamento de Relaciones Internacionales, Emilio Lozada García, así como los titulares de Comercio Exterior y la Inversión Extranjera, Oscar Pérez-Oliva Fraga, de Agricultura, Ydael Pérez Brito, la Presidenta del Grupo Empresarial Biocubafarma, Mayda Mauri Pérez, además de otros funcionarios del Ministerio de Relaciones Exteriores.



Foto: Alejandro Azcuy